

# Special Feature

特集

2022年、介護職からの離職者が入職者を上回り、入職超過率が初めてマイナスとなった。介護現場の人手不足は加速しており、人材を獲得し定着させていくための働きやすい環境づくりが急務となっている。

今号では、外国人人材とワークシェアをキーワードに、「令和5年度介護職員の働きやすい職場環境づくり厚生労働大臣表彰（優良賞）」を受賞した医療法人敬英会の取り組みについて紹介する。

また、2022年4月に全老健に設置された事故検討会について、設置の背景や役割、介護事故の現状や対応のポイント、約2年間の活動概要、今後の課題等を3名のメンバーに話し合っていた。



## 特集Ⅰ レポート

職員が働きやすい職場環境づくり

# 外国人人材養成からワークシェアまで 多様性の拡大が働きやすさを生む

光山 誠さん  
医療法人敬英会 理事長



## 特集Ⅱ 座談会

全老健事故検討会 活動報告

# 介護と法律の両面からアドバイス 施設の事故対応を的確にサポート

- 山野雅弘 全老健事故検討会 委員長、管理運営委員会安全推進部会 部会長
- 荒船丈一 全老健事故検討会 委員、株式会社全老健共済会 取締役
- 外岡 潤 全老健事故検討会 委員、弁護士法人おかげさま 代表弁護士